
Jean-Louis Bianco, d'abord
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présldent du Conseil généf
Il s'est e>çrimé, hier à Digne, sur les grands dossiers de la rentrée ?0

rès sollicité par les médias
nationàux après l'annon-
ce de son éventuelle candi-

dature aux primaires socialistes
et la sortie de son livre "Et si
j'étais président... " paru chezAl-
bin Michel. Très préoccuPé Par
les débats nationaux, notam-
ment sur les retraites,
Jean-Louis Bianco n'en oublie
pas pour autant sa fonction ma-
jeure, celle de président du
conseil général des AlPes-de-
Haute-Provence et encore
moins les problématiques et les
enjeuxdu département.

) LA PRISON
La fermeture de la prison de

Digne menace "directement ou
indirectement une centaine
d'emplois", explique M. Bianco
qui, hier matin, est allé la visiter
avant d'aller, mardi, "redire à
Madame le ministre quel est
l'état actuel de la prison". Puis-
que, "sur le plan tactique, il esT

convaincu, qu'il ne faut PAs com-
mencer par renoncer. Pour l'ins-
tant, I'heure n'est pas au Plan B,

elle est au plan A c'est-à-dire dé-

fendre la prison".

) tE DÉSENCLAVEMENT
Concernant les infrastructu-

res routières, il est temPs, Par
contre, de passer au "fameux
plan B du préfet, regrette-t-il.
On aurait pu le faire il Y a deux
ou trois ans. Encore faut-il étu-
dier sérieusement la question. II
y a quand même quelques dffi-
cultés"-,Dont Ia question du fi-
nancement sur laquelle il reste
réservé. "Quand nous n'étions
pas aussi étranglés financière-
ment,le Conseil général auait in-
diqué qu'il était prêt à enuisager
un financement de l'améliora-
tion de la nationale. Je uerrais
quelles sont les conditions possi-
bles. Ie pense qu'il faudra sans
doute que nous le décidions mal-
gré toutes nos dfficultés. Mais
auec quel budget? Je n'en sais
rien".
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"Nous sontmes toujours à un
point où il n'y a pas de uraie ré-
ponse à la demande de Réa sur
Manosque, indique-t-il. Mals
au-delà de la Réa, ce qui me Pré-
occupe, c'est la situation de l'en-
semble des hôpitaux. Il est hors
de question pour moi de désha'
biller Digne pour habiller Ma-
nosque. Nous nous battons sur

co en a également à proPos de
I'installation d'un service de réa-
nimation à l'hôpitat de Manos-
que.

les deux

) LA POSTE
Le retrait de La Poste, dans

plusieurs communes du déPar-
tement "est une PréoccuPation
pour beaucoup d'élus et d'usa-
gers, explique-t-11. Concernant
Thoard, j'ai écrit au directeur, ie
n'ai pas de réponse. Mais je le re-
Iancerai".

) LA RÉFORME
DE5 COLTECTIVITES

Toujours très critique à

l'égard de la réforme des collec-
tivités territoriales, le président
du conseil généraljuge que, sur
ce projet, "la uolonté ldu
gouvernementl est d'affaiblir les
collectiuités locales. Ce n'est pas
de simplifier, ce n'est pas de réfor-
mer. On risque d'auoir des re'
groupements de communautés
de communes forcé{'.

Une démarche qui n'est bien
entendue pas du goût de
M. Bianco, "extraordinairement
heureux dans les Alpes-de-Hau-
te-Prouence" et attaché à sa fonc-
tion locale. D'ailleurs, si en rai-
son d'une décision du Parti so-
cialiste ou d'une loi sur le cu-
mul des mandats, il devait choi-
sir, sa "préférence serait de rester
président du conseil général".
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. iti:dâ ;aniféÈtith' contre:
les retraites: "Elle a été un suc-

cès. Èt ie gouvernement n'a ré-
p..lq u gue. par des, rnesul:e tf es'i-'

Sur les Roms: "Je trouve Scan-

daleux d'en faire deS boucs
érnissaires. 0n ést en train de fa'
briquer une société malsaine".

Sur les déclaratiom du maire
,;'$.fignq, quî ne-:,le soutiendra

pas s'il se présente aux Primai-
res: "Ça me fait ni chaud ni
froid".

5ur les problèmes entre
organisations sYndicales, au

42, bd Victor-Hugo, ProPriété
du bépartement: "Je vais ren-
contrer 5téPhane Gavelle
aujourd'hui et nous allons en
parler'.b ra nÉr

I Des doutes, Jean-Louis Bian-


